

**ENTRE/DICHOS**
**DANIA RAVEL.**

EL INE DEBERÍA TENER MÁS TIEMPO PARA ORGANIZAR EL PROCESO DE SELECCIÓN DE JUZGADORES.

**PÁG. 38**

**ASEGURA DANIA RAVEL**

# “Debería INE tener más tiempo para la votación”

La consejera Dania Ravel planteó la posibilidad de que, de darse la elección judicial, el Instituto Nacional Electoral (INE) tenga más tiempo para organizarla.

En el programa *EntreDichos*, de EL FINANCIERO Bloomberg, con el periodista René Delgado, la consejera perfiló que “lo ideal es un año”.

“Sí sería bueno desde la vista operativa que tuviéramos más tiempo de esto que es un gran reto”. Reconoció que el presupuesto que se solicitó para la elección “es muy alto”; sin embargo, se tiene que considerar que tendrá alrededor de 5 mil 400 candidatos, cuando en la pasada elección federal fueron 2 mil 304, y eso “implica retos y costos”.

También consideró que las nuevas facultades que dio el Congreso a la presidencia del INE no tienen nada que ver con la elección de este tipo. “No era conducente hacer esas adecuaciones”, comentó.

Criticó que eso da “concentración de poder” a Taddei para hacer nombramientos, y eso abre la posibilidad a “presiones externas”.—*Redacción*



**Entrevista.** René Delgado platicó con la consejera Dania Ravel, en *EntreDichos*.

